

# Kegler feiern Jubiläum

Der Kegelveerein Sontra besteht seit 50 Jahren – Feier mit vielen Ehrengästen

VON MANUEL KOPP

**SONTRA.** Mit einer Jubiläumsfeier hat der Kegelveerein Sontra sein 50-jähriges Bestehen gefeiert. Neben einem Einblick in die Geschichte vom Vorsitzenden Gerhard Mutter standen auch die Grußworte der Ehrengäste und zahlreiche Ehrungen auf dem Programm des Abends.

## DIE GESCHICHTE

Einen kurzen Überblick über die 50-jährige Geschichte des Vereins gab Mutter zu Beginn der Feier. Dabei ging er ausführlich auf die Gründung ein und schilderte die Entwicklung von 1965 bis in die 1990er-Jahre, gespickt mit einigen Anekdoten. Voller Stolz ging Mutter auch auf die vielen Titel auf hessischer und nationaler Ebene ein.

## DIE EHRUNGEN

Einen wichtigen Teil der Feier nahmen die Ehrungen ein. Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden Heinz Braun, Karl-Heinz Bodenstein (beide Gründungsmitglieder)

und Heinrich Hoffmann vom Verein und dem hessischen Verband geehrt. Braun und Hofmann wurden zudem zu Ehrenmitgliedern ernannt – Bodenstein war schon vorab Ehrenmitglied.

Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden Gerhard Mutter und Alfred Gernhardt vom DKB ausgezeichnet und erhielten vom Verband die silberne bzw. bronzene Ehrennadel. Bei der Sportlerehrung bekamen folgende Kegler für ihre Leistungen bei hessischen und deutschen Meisterschaften die bronzene Ehrennadel: Daniel Hofmann, Philipp Krug, Tanja

Herbig, Pascal Hilmes, Simon Keiler, Monique Kummer und Celina Wagner.

## DIE EHRENGÄSTE

Zahlreiche Ehrengäste nahmen an der Jubiläumsfeier teil. So war Landrat Stefan Reuß angetan von den Leistungen des Vereins und dem positiven Engagement, das kreisweit anerkannt wird. Sontras Bürgermeister Thomas Eckhardt wies darauf hin, dass der Verein als langjähriger Kegel-Zweitligist ein Aushängeschild für die Stadt sei und Sontra über die Grenzen hinaus bekannt mache.

Der Vorsitzende des Sportkreises, Siegfried Finkhäuser, lobte die Homepage des Vereins und dass sich dieser öffentlich als Mitglied des LSB darstelle. Der HKBV-Vizepräsident Bernd Wahl und der Schere-Präsident Helmut Strube lobten die Jugendarbeit und brachten Urkunden und Ehrentafeln für die Sportler mit. Ludger Arnold hob als stellvertretender Schulleiter der Adam-von-Trott-Schule die Zusammenarbeit mit dem KVS in der Schul-AG hervor. Die Kegler waren die erste AG an der Schule. Diese wurde vom Verein 2004 initiiert.



Gerhard Mutter



Heinz Braun



Ehrung für starke sportliche Leistungen: Landrat Stefan Reuß (hinten) und HKBV-Vizepräsident Bernd Wahl (rechts) zeichneten die Sontraer Kegler aus.

Foto: privat